

## FACULTAD DE DERECHO – RELACIONES INTERNACIONALES

### INTERCAMBIO DE ESTUDIOS - INFORME DE DESTINO

Solicitamos tu colaboración para proporcionar información de primera mano sobre las Universidades y localidades donde has realizado tu intercambio. Por favor, rellena este documento de forma objetiva y veraz. Puedes emplear todo el espacio que necesites, pero sé claro, breve y conciso. Además de la información solicitada puedes añadir cualquier otro aspecto que consideres de interés, ya que puede ser de gran ayuda a futuros alumnos.

Este documento una vez cumplimentado se publicará en la página web de la Facultad de Derecho, para que cualquier alumno pueda consultarlo.

**UNIVERSIDAD DE ACOGIDA: University of Exeter**  
**PERIODO (curso académico y semestre): Primer semestre de 4ºE-5**

#### **Datos personales (no es obligatorio incluir esta información)**

Nombre del alumno: Irene Travesedo Laso

Curso y titulación mientras hacía el intercambio: 4ºE-5 (derecho y Relaciones Internacionales)

Email de contacto\*: [202012131@alu.comillas.edu](mailto:202012131@alu.comillas.edu) (si lo necesitas no dudes en llamarme o escribirme: 639 686 284)

#### **A la llegada del alumno**

- Fecha recomendada de llegada y de comienzo de las clases

Empezamos las clases el día 25 de septiembre pero la universidad organiza muchos eventos de bienvenida la semana previa del 18 al 24 de septiembre, así que recomendaría que llegaras durante el fin de semana del 15 al 17.

- Principales personas de contacto para:

La comunicación con la Universidad de Exeter es un poco caótica, entonces antes de tener tu número de estudiante en la universidad, el cual te lo darán a finales de agosto probablemente, es una locura contactar con alguien.

- Temas académicos (coordinador) → [s.ohara@exeter.ac.uk](mailto:s.ohara@exeter.ac.uk) o [inbound@exeter.ac.uk](mailto:inbound@exeter.ac.uk)
- Temas administrativos → [inbound@exeter.ac.uk](mailto:inbound@exeter.ac.uk)
- Alojamiento → [exeterAO@exeter.ac.uk](mailto:exeterAO@exeter.ac.uk)
- Etc.

- Jornada de orientación (fechas previstas, obligatoriedad...)

La jornada de orientación es el primer día de la semana de bienvenida, no es realmente obligatoria, pero yo recomendaría ir para conocer a gente internacional.

- Curso de idiomas → para poder entrar te piden el TOEFL, pero creo que una vez allí te puedes apuntar a distintos cursos de idiomas que luego Comillas te puede convalidar en el segundo semestre de cuarto.
- Cómo me matriculo en las asignaturas si no lo he hecho antes de llegar → la propia universidad te explicará todo esto en la jornada de bienvenida. Normalmente te pedirán que te matricules durante el verano. Una vez lo tengas firmado por la Universidad de Exeter (manda el documento a este correo pidiendo que te lo firmen: [inbound@exeter.ac.uk](mailto:inbound@exeter.ac.uk)), se lo tendrás que mandar a ICADE. Se supone que con las dos firmas ya no puedes cambiarlo, pero si durante las primeras semanas te das cuenta de que hay alguna asignatura que no te gusta podrás solicitar el cambio siempre y cuando vuelvas a hacer el proceso de nuevo.

## Alojamiento

Encontrar mi alojamiento fue lo que más me costó de todo. No tuve el contrato firmado hasta mediados de agosto. Recomiendo que en cuanto tengas claro que vas a ir a Exeter empieces a buscar un sitio.

La universidad tiene un servicio para encontrar apartamento o residencia, pero la mayoría de los sitios requieren que el estudiante se quede todo el año, por lo que no es nada fácil encontrar algo para tres o cuatro meses. Yo solicité decenas de casas y de residencias y ninguna me aceptó por los tiempos.

Hay varias paginas que puedes utilizar por ejemplo spareroom y la pagina de la universidad para alojamiento privado. Lo más recomendable es intentar buscar a alguien que vaya a ir a Exeter también y buscar una casa entre todos, pero entiendo que eso a veces es imposible.

Lo más barato que puedes encontrar es 700 al mes en el caso de una casa compartida, pero las residencias por mucho que puedan ser un precio parecido, es muy probable que no te permitan una estancia de un semestre. La única que conozco que sí que lo permitía es James Owen Court. Te recomiendo que apliques lo antes posible porque la demanda es muy alta.

Yo conseguí una casa compartida de spareroom porque tuve muchísima suerte. Ten en cuenta que nadie te va a ayudar a buscar alojamiento.

## Temas académicos

1. Oferta académica - Amplia-reducida/asignaturas que se corresponden o no con las nuestras/nivel adecuado

La oferta académica es impresionante. Hay asignaturas de todo tipo sobre todos los temas que te puedes imaginar. Puedes elegir asignaturas desde las de primer año hasta incluso algunas de máster. Si quieres disfrutar del erasmus, te diría que elijas de primero y de segundo.

2. Calidad académica - ¿Cómo son las clases? ¿Metodología diferente?  
¿Progresión/dificultad?

Las clases son muy distintas a las de ICADE. Todas las asignaturas tienen dos clases a la semana, una teórica que se llama lecture y una completamente práctica, seminars. En la primera se imparten los conocimientos teóricos y en la segunda se espera de los alumnos que lean los artículos que se les mandan y se discutan en grupo en la clase.

Aunque pueda parecer que van a mandar muchas cosas, es todo muy fácil, simplemente se trata de comentar lo que te mandan leer. De todas formas, depende un poco de la predisposición que tengan los alumnos. Algunos amigos míos tenían seminars que al final acabaron convirtiéndose en lectures porque la gente no participaba.

3. Exámenes - Difíciles-fáciles/diccionario permitido/facilidades para alumnos de intercambio

Yo no tuve ningún examen como tal. Mis asignaturas se evaluaban a través de essays durante el semestre. Lo único parecido a un examen que tuve fue un essay para el que nos daban 24 horas. Pero todo esto depende de las asignaturas que elijas. Cuando te pidan hacer la matrícula de las asignaturas asegúrate de mirarlo en las guías docentes de cada una, ahí pone la forma de evaluar específica de cada una de ellas.

4. ¿Convendría evitar determinados cursos? ¿Flexibilidad para modificación de asignaturas?

A mi me gustaron todas mis asignaturas, pero si después de una o dos semanas tienes algún problema con una de ellas, siempre puedes cambiarte, pero, tendrás que hacer el proceso del Learning Agreement de nuevo y puede que la Universidad de Exeter tarde un poco en firmarte los documentos necesarios. Al final lo hacen, pero se tomarán su tiempo.

5. ¿Cuáles son las asignaturas que hiciste para convalidar?

Yo cursé:

- Global sustainability governance and policy (POL1047)
- The state of the UK: Identifying Marginalised Identities and Addressing Inequalities (POL1046)
- Changing Character of Warfare (POL2082)
- A History of the Modern Middle East, 1900-2014 (ARA2170)

6. ¿Recomiendas alguna clase en particular, quizás incluso alguna que no hayas seguido, pero te hubiese gustado?

La clase que más me gustó de todas fue la de History of the Modern Middle East. Los profesores fueron de los mejores que he tenido allí. Por otro lado, la de Changing Character of Warfare era muy interesante la parte de los seminars pero las clases teóricas eran bastante insoportables.

Becas

Aparte de la beca Erasmus en su caso, recibiste otro tipo de becas. ¿Cuál / cuáles? ¿Dónde las encontraste? ¿Qué importe?

Yo no recibí ninguna beca. Al estar en Inglaterra la beca erasmus no se aplicaba a esta universidad, pero hay otras universidades que sí la recibieron como por ejemplo la de Keele o la Queen Mary en Londres, depende del convenio que haya.

Coste de la vida

En relación a Madrid. Puedes indicar brevemente precios aproximados de bebidas, restaurantes, cafeterías, supermercados, transportes, libros, servicios a estudiantes, gimnasio, etc...

Es verdad que las primeras semanas te gastas mucho más pero de media te puedes llegar a gastar entre 150 y 200 a la semana sin contar el alojamiento, si decides salir mucho. Hay varios supermercados, el más barato es Iceland. Está en el centro de la ciudad y tiene de todo. Hay un Aldi y un Lidl pero para llegar tendrías que coger un bus probablemente. También hay uno que se llama Morrisons que está fenomenal. El Tesco está muy bien, pero es más caro igual que Waitrose.

Los restaurantes están bien, yo no solía comer much fuera porque al final me salía mucho mejor comer en casa y ahorrar ese dinero para salir. En Exeter hay muchísimas cafeterías así que si eres fan del café te va a encantar.

Puede que para alguna clase te pidan que te compres algún libro, pero no es necesario, con las diapositivas que suben y los apuntes que tomen es más que suficiente, sobre todo si no tienes exámenes.

## Vida cotidiana

¿Cómo te organizabas en la vida cotidiana? ¿Dónde comías? Horarios comerciales. Comercios, restaurantes, recomendados. Medios de transporte.

Yo tenía clase tres días a la semana y solo algunas horas, por lo que normalmente comía en mi casa y si algún día tenía clase por la tarde me llevaba comida de casa o me iba a alguno de los restaurantes del campus.

Es verdad que las cosas cerraban muy pronto. Allí a partir de mediados de octubre se empieza a hacer de noche bastante pronto entonces todo empieza a cerrar cada vez más pronto. A mi me han llegado a echar de algunas cafeterías a las 5 de la tarde. Pero no te preocupes hay muchos planes siempre. Los supermercados por lo general cierran a las 18:30. Hay que tener en cuenta que allí comen super pronto y cenan super pronto.

En cuanto a los medios de transporte yo casi no lo utilicé porque está todo muy cerca. Pero si tienes la oportunidad de hacerlo, utiliza el tren o el bus para viajar, hay algunas aplicaciones que tienen billetes muy baratos como megabus o trainline.

## Ocio y tiempo libre

Actividades de interés. Visitas o excursiones. Deportes a practicar. Locales de ocio, restaurantes.

En Exeter hay muchas cosas que hacer. La zona del río está llena de restaurantes y cafeterías e incluso simplemente para pasear o tomar algo es precioso.

También te recomiendo que te vayas a Dartmoor, un parque nacional espectacular al que puedes llegar con un tren. Exmouth es muy recomendable para una excursión de un día. En definitiva, tienes un montón de pueblos y ciudades a las que puedes llegar desde Exeter por muy poco. Durante las primeras semanas la Universidad y el departamento de integración internacional organiza muchas excursiones. Te recomiendo que vayas a todas las que puedas.

En Exeter hay varias discotecas a las que todo el mundo va. Descárgate una aplicación que se llama FIXR y ahí encontrarás todas las entradas para cada una de las fiestas que se organicen.

Por otro lado, en la universidad hay muchísimas “societies” de todo lo que te puedas imaginar. Normalmente para ser miembro tienes que pagar un poco. El precio depende de la society. Por ejemplo, para formar parte de la de esquí y deportes de nieve evidentemente tendrás que pagar más que para la de literatura. Cada una de las societies hacen fiestas y eventos o “socials” a los que puedes ir. Yo recomiendo que te apuntes a 2 o 3.

## Salud

¿Seguro de salud requerido por la Universidad? ¿Tuviste que vacunarte?

Lo único que me pidieron es la tarjeta sanitaria europea. Una vez allí tienes que ir a un puesto que hay en el campus y rellenar un formulario para darte de alta en un hospital como estudiante internacional. Ahora bien, si en algún momento necesitas atención médica te recomiendo que vayas al walk-in-centre que hay en el centro de la ciudad, justo al lado de Iceland. Si es algo más serio, ve directamente al hospital en el que te registre la universidad.

Yo no tuve que vacunarme.

#### Integración

¿Cómo fue la integración con otros estudiantes nacionales o extranjeros? ¿El ambiente es cordial? Se ruega objetividad.

La integración es realmente fácil. La primera semana se organizan muchas actividades para que los estudiantes se conozcan. Si antes de llegar quieres saber lo que van a hacer ve a Student Guild Exeter y ahí encontrarás el calendario de actividades para todas las semanas. Te recomiendo que vayas a todo lo que puedas para conocer a la gente.

Todo el mundo que esté en esas actividades estarán igual que tú así que no te agobies pensando que quizás no vas a conocer a gente. Todos los alumnos internacionales que te encuentres van a poner de su parte para conocer a todo el mundo. Al final de esas primeras semanas te aseguro que incluso llegarás a estar un poco harto de hablar con tanta gente todo el rato. 😊

#### Incidencias

¿Has tenido alguna dificultad, incidencia o problema?

El único problema que he tenido en el Erasmus fue encontrar alojamiento. Fue una verdadera pesadilla. Todo lo demás fue fenomenal.

#### Otros comentarios de interés

Si tienes cualquier duda de cualquier cosa no dudes en contactar conmigo a través del correo, pero si tienes prisa mejor llámame o escríbeme a mi teléfono: 639 686 284.